Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 290 m2
Référence JL-353
Prix 1 890 000 €

Bordeaux
Maison a vendre (33000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bordeaux - croix blanche - I'agence monique lecomte immobilier vous présente a la
vente cette belle maison pierre de 2003 d'environ 290 m2, proche de la barriere du ™ H
Médoc. Passé le jardin d'accueil, vous trouverez une entré avec vestiaire, wc, ;
buanderie, garage 3 voitures, et une cave. Le premier niveau se compose d'un
vaste séjour salle a manger avec cheminé, d'un bureau, et d'une cuisine séparé
donnant sur la terrasse et la piscine, exposées sud et sans vis-a-vis. Vous
trouverez au deuxieme niveau une suite avec salle d'eau, wc, la suite parentale

avec salle de bains compléte, wc et ...

Bordeaux - Croix Blanche - The Monique Lecomte Immobilier agency presents for
sale this beautiful stone house from 2003 of approximately 290 m2, close to the
Barriere du Meédoc. Past the reception garden, you will find an entrance with
cloakroom, toilet, laundry room, 3-car garage, and a cellar. The first level consists
of a large living-dining room with fireplace, an office, and a separate kitchen
opening onto the terrace and the swimming pool, facing south and not overlooked.
You will find on the second level a suite with shower room, toilet, the master suite

with full bathroom, toilet and ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER
5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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